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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13.06.2019 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
 

O.D.G.: 

1. bozza convenzione Stadio; 
2. lettura e approvazione verbali; 
3. varie ed eventuali 

Sono presenti: la Presidente Nives Spattini e i consiglieri Tiziana Guerra, Daniele Del Nero, 
Marzia Gemma Paita, Gianenrico Spediacci e Massimiliano Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Erika Evangelisti. 
Alla seduta presenziano il dirigente Cristiano Boldrini e il funzionario Antonio Fiorani.  
La seduta ha inizio alle ore 12.37. 
La Presidente Spattini, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e  

introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno illustrando al dirigente Boldrini le richieste 
avanzate nella riunione del 10.06.2019, come di seguito indicato: il consigliere Bottici chiede se il 
contributo che il Comune eroga al concessionario, previsto nell’art. 1 comma 3 della bozza di 
convenzione, sia revocabile o irrevocabile, nella necessità di garantire chi investe; il consigliere 
Bottici, con riferimento all’art. 5 comma 6, ipotizza che i costi per la messa a norma dello Stadio 
possano risultare superiori a quanto previsto, anche se gli è stato reso noto che  la convenzione 
dà la possibilità al concessionario di svolgere un’attività di natura commerciale permettendo sia 
una copertura degli oneri imposti sia un eventuale guadagno; i membri della Commissione hanno 
condiviso la proposta di riformulare il testo della lettera d), comma 4, art. 5 della bozza di 
convenzione, nel modo seguente: ‘mettere a disposizione dell’amministrazione comunale per 
almeno 6 giorni l’anno l’impianto sportivo per iniziative e/o manifestazioni promosse dalla stessa; a 
tal fine l’amministrazione dovrà informare il gestore con un anticipo di almeno 30 giorni’. 

Il dirigente Boldrini, precisando che il contributo pubblico da erogare non è strettamente 
connesso ai lavori, ritiene discutibile mettere una clausola sulla base di un caso ipotetico. Il 
dirigente fa notare che la clausola di irrevocabilità imporrebbe al Comune di intervenire se il 
concessionario non adempiesse ai propri pagamenti. 

Il consigliere Del Nero propone, qualora il problema fosse solo di forma nella necessità di 
ottenere un eventuale finanziamento, di mettere nel bando la irrevocabilità come condizione 
generale limitando la revocabilità a casi specifici, eccezionali. 

La consigliera Paita suggerisce di chiedere un parere legale all’ufficio Avvocatura. 
Il funzionario Fiorani esprime perplessità perché ritiene che inserire nella convenzione tale 

clausola farebbe assumere al Comune il ruolo di garante per il mancato pagamento delle rate del 
finanziamento ottenuto dal concessionario, bypassando l’ipotesi di fideiussione bancaria. 

Il dirigente Boldrini fa presente che mettere la clausola di irrevocabilità darebbe delle 
garanzie a chiunque si presenti, al di là dell’affidabilità del proponente, e specifica che il contributo 
pubblico stimato nella bozza di convenzione viene parametrato all’equilibrio economico-finanziario 
in conformità al valore della concessione stimato dagli uffici comunali coprendo gli oneri a carico 
del concessionario, oneri che possono essere sia superiori sia inferiori a quelli previsti. Il dirigente 
afferma che gli uffici stanno lavorando per riformulare il testo della bozza di convenzione all’ordine 
del giorno allo scopo di presentare tempestivamente il documento definitivo per la sua 
approvazione.  

La Presidente Spattini introduce il secondo punto iscritto all’ordine del giorno mettendo in 
votazione i verbali delle riunioni del 23.05.2019, che viene approvato all’unanimità dei presenti, e 
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del 10.06.2019, che viene approvato con cinque (5) voti favorevoli (Nives Spattini, Tiziana Guerra, 
Daniele Del Nero, Marzia Gemma Paita e Massimiliano Bernardi) e un (1) astenuto (Gianenrico 
Spediacci).  

La presidente Spattini comunica di avere convocato questa seduta nella volontà di dare 
risposta alle richieste avanzate nella riunione del 10 giugno u.s. dal consigliere Bottici, non 
presente all’adunanza odierna, e che sarà convocato un prossimo incontro giovedì 20 giugno p.v. 
al fine di approvare il testo finale della proposta di convenzione, unitamente alla delibera, che il 
dirigente Boldrini presenterà in Commissione. La presidente Spattini ringrazia i partecipanti per 
quanto relazionato e dichiara chiusa la seduta alle ore 12.55. 

 
 

La Presidente       La segretaria verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


